



ASOCIACIÓN DE ECUATORIANISTAS

ecuatorianistas.com

12 de mayo 2022

Prof. Silverio González-Téllez
Universidad Nacional de Educación

Estimado Prof. Silverio González-Téllez

Es un placer informarle que el Comité organizador del próximo congreso de la Asociación de Ecuatorianistas ha aceptado su ponencia “¿Fue Simón Rodríguez precursor de la educación intercultural bilingüe en Ecuador?” para que forme parte del programa. Co-organizamos el evento con la Universidad Nacional de Educación (UNAE) en Azogues, en cuyas instalaciones se llevará adelante este encuentro entre el 20 al 22 de julio de 2022. La Casa de la Cultura Ecuatoriana núcleo del Cañar también nos prestará apoyo para la realización del congreso. Oportunamente le indicaremos la hora y fecha de su intervención a través de un correo electrónico. ***Por favor planifique su presentación de manera que se pueda exponer dentro del límite máximo de 20 minutos.***

El registro de ponentes se realizará el día miércoles 20 de julio, de 8h00 a 9h30, en en Auditorio del campus de nivelación de la Universidad Nacional de Educación (Av. Independencia s/n (antigua Panamericana), parroquia Javier Loyola, sector Chuquipata (Azogues), justo antes de la inauguración que tomará lugar a las 9h30 en la mencionada sala. El valor de la inscripción es de 40 dólares para ponentes provenientes de entidades extranjeras y 30 dólares para ponentes provenientes de entidades ecuatorianas.

Recomendamos hospedarse en Cuenca, localizada a 25 minutos (\$12-15 dólares en taxi) de la UNAE localizada en Javier Loyola (Chuquipata). En nuestro sitio web se proporciona información sobre opciones de hoteles, indicaciones para llegar a la UNAE y atractivos turísticos de Azogues y de Cuenca (ecuatorianistas.com/congreso_2022/hoteles.php).

Para mayor información, Ud. puede consultar la página ecuatorianistas.com.

Gracias por su aporte y participación en este nuevo encuentro de diálogo y reflexión en torno a la literatura, la cultura y la educación ecuatorianas.

Atentamente,

Dr. Manuel F. Medina,
Presidente, Asociación de Ecuatorianistas
manuel.medina@louisville.edu

